
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ   検索 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 ちょっとした話ながわ 

◇品川 宿場町の助け合い再び 
江戸時代にコレラが流行した品川宿（現：北

品川付近）で寄付行為が広まっていたことにち
なみ、品川区は新型コロナウイルスの感染対策
として、医療現場や福祉施設への支援金の募集
を始めた。区は、「江戸時代の宿場町の人たちの
ように、令和の時代もコロナ禍を共に乗り越え 
よう」と呼びかけている。 
今回の支援金の対象は「医療」「保育」「介護」

「障害者」の 4 分野の関連施設。医療現場や介
護施設で働く人たちに対し、感謝と激励の意思
を伝えようと企画した。活用実績は、区ＨＰな
どで報告する予定。募金は、支援対象の分野を
選ぶことができる。➚ 

➚ 期間は 10/10 までで目標額は 1 千万円。 
「ふるさとチョイス」や、郵便局の窓口 
支払いで受け付けている。 
 区の担当者は、「国や自治体からの支援は 
既にあるが、金額の大きさよりも感謝を示す 
意義が大きい」と強調している。 
 
※1858（安政５）年に長崎に上陸したコレラは、
7 月末から江戸でも流行。1 ヶ月で 20 万人以上
の死者を出した。品川宿では、旅籠屋（はたご）
や裕福な農民等から、505 両の 
お金や白米などの寄付が集まり、 
1800 軒以上に配られたという。 
参考：区ＨＰ、9/1 東京新聞 

☆詳細は、区ＨＰをご覧下さい。 
 

 

 

 
 
 

☆☆品川区イズ 558☆☆ 
 ◇7/5都知事選の区内投票率は？ 
  今年 7/5 実施の都知事選の品川区全体の

投票率は、56.21％でした。年代別では、50
歳代 61.8％、60 歳代 64.1%（最高！）、70
歳代 56.7%でした。さて、次の年代の投票率
のうち投票率が（ａ）一番高い年代と（ｂ）
一番低い年代を答えて下さい。 
①10 歳代 ②20 歳代  
③30 歳代 ④40 歳代 
 

◎難易度 ☆☆☆ 
 
 
 
 
 
◎難易度 ☆☆ 
 
 
 
  

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 
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2020 年 ９月 

  

平成３１年 4月 6,205．403票（１位）の 
ご支持を頂き、現在４期目。若草幼稚園、品川区
立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部
政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早
実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式
野球ルーキーズ監督。平成 19 年初当選（2541
票）、平成 23 年 5232 票（１位）。平成 27 年
5551 票（58 票差で 2 位）。『議員力検定１級』
合格 ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 

しがらみのない無所属 

高橋しんじプロフィール  

ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸ 

◇踏切の路面表示が消えている 
 
 
 
Ａ：踏切内は、ＪＲ東日本の管理なので、区か
らＪＲに申し入れてもらい、きれいに塗装さ
れました（右）。 

 ☆この踏切に関しては、陸橋へのｴﾚﾍﾞｰﾀｰの設
置や抜本的な踏切の撤廃（地下道化など）の
ご要望を頂いています。区を通じてＪＲに申し
入れております。 

 
 
 

 

Ｑ:ＪＲ大井町駅近くの踏切の歩行者・自転車ﾚ
ｰﾝの表示が消えていて危険。（区民の方より）            

 
 

 

⇧見にくいですが消え
ています。 

鮮明になりました 

mailto:takahashi-shinji@spa.nifty.com


 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
発行者 高橋慎司 
〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 
Tel ０３‐５７４２－６８６4 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 
☆ご希望の方に『区政報告』をお届けい 
たします(送料は当方で負担します)。 

 
 
 
 
 

月・水 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 
クイズの答え:（ａ）一番高い年代 
①10 歳代 59.5%。（ｂ）一番低い年
代②20歳代43.4%。30歳代 52.8%、
40 歳代 58.8%。20 歳代、30 歳代の
投票率の低さが課題です。選挙管理委
員会の啓発活動が求められます。 

◇立会川河口部（東大井）に防水ﾊﾟﾈﾙを 
 
 
 
Ａ：今年度予算で反対側にも設置されました。 
 
 
 

 

Ｑ:昨年、立会川の河口部に防止パネルが設置さ
れた。反対側にも設置を。   （区民の方より）            

 
 

工事中（８月） 

◇歩道が狭いところがある。拡張を 
 
 
 
 
Ａ：この部分は、東京都の管理なので、区から東京都に申
し入れてもらいました。とても時間がかかりましたが、
今年、花壇を削って拡張されました。 

 
 
 

 

Ｑ:三菱鉛筆株式会社（東大井 5 丁目）が改築
され、歩道ができたが、花壇があり狭い部分
がある。改善を。    （区民の方より）            

 
 

 

◇休日の部活 教員以外でも可 
 長時間勤務に悩む教員の負担を減らすため、文 
部科学省が、休日に教員が部活動の指導に関わる 
必要がない仕組みを整備する改革案をまとめて 
いることがわかった。今後、各地域の拠点校で 
実践しながら研究を進め、2023 年度から段階的 
に実施するという。改革案では、部活動は、「必 
ずしも教員がになう必要のない業務」とし、休日 
は「指導に関わる必要がない環境を構築する」と 
いう方向性を定めた。   参考：9/1朝日新聞 
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反対側から見ると… 

 2019 設置  今年設置 

 削られた部分 
通行しやすくなりました。 

工事中 


